



Journal 1977-1990



Télécharger



Lire En Ligne

[Click here](#) if your download doesn't start automatically

Journal 1977-1990

Jean-Luc Lagarce

Journal 1977-1990 Jean-Luc Lagarce

 [Télécharger Journal 1977-1990 ...pdf](#)

 [Lire en ligne Journal 1977-1990 ...pdf](#)

Téléchargez et lisez en ligne Journal 1977-1990 Jean-Luc Lagarce

Reliure: Broché

Extrait

1957-1977

Je suis né en Haute-Saône, le 14 février 1957. Mes parents habitaient, dans le Doubs, le village où était né et avait toujours vécu mon père. Ils disent avoir déménagé sept fois en douze années mais je ne m'en souviens pas. Nous avons habité Seloncourt, je me rappelle ça, d'un côté de la cour et ensuite nous avons traversé la cour et nous sommes allés habiter dans l'immeuble d'en face. Lorsque ma soeur est née, nous sommes allés habiter la maison de Valentigney qui appartenait à ma grand-mère maternelle et d'où nous ne sommes plus jamais repartis.

Mes grands-parents paternels et maternels habitaient la campagne, cultivaient des jardins, élevaient quelques animaux et travaillaient en usine. Je ne suis pas certain que mon grand-père paternel travaillait en usine, il avait un triporteur, il avait été militaire et coiffeur. Mon père garda sa tondeuse et nous coupa les cheveux, à mon frère et moi, jusqu'à l'arrivée des Beatles, puis parfois le dimanche à nouveau lorsque j'adoptai ma tonsure actuelle. Lorsque mon grand-père paternel est mort, il mesurait 1 mètre 97, pesait 106 kilos et allait se remarier pour la troisième fois. On dit toujours ça quand on parle de mon grand-père paternel.

Mon père a perdu sa mère lorsqu'il était très petit, il avait deux frères beaucoup plus âgés que lui, son second frère est mort lorsque je n'étais pas encore né et la femme de son autre frère est morte aussi lorsqu'elle était jeune, elle avait eu des jumeaux mais ils ne se ressemblaient pas du tout. Mon père encore avait des cousins triplés, un garçon et deux filles et une des filles, mais je confonds peut-être, une des filles a eu quant à elle des jumeaux à nouveau, et le garçon des triplés, le cousin de mon père - lui, je le trouvais très très beau, un type immense - a eu un petit garçon qui est mort à 5 ans et ma mère dit que ses parents ne s'en sont jamais remis.

Mon père travaillait en usine, il était ouvrier puis cadre, mais j'étais déjà âgé lorsqu'il est devenu cadre. Ma mère ne travaillait pas lorsque j'étais enfant, puis elle est allée à l'usine à son tour, lorsque ma soeur est née, elle était ouvrière. Lorsque nous étions très petits, ma soeur n'était pas encore là, ma mère dit que nous étions très pauvres, que parfois, elle avait des trous sous ses chaussures mais je ne m'en souviens pas, je ne me souviens pas de la pauvreté, je me souviens juste que nous étions «juste», que nous ne pouvions pas aller en vacances mais je ne me rappelle pas que nous étions pauvres à ce point.

Le dimanche, on allait chez mes grands-parents et nous ramenions des légumes. Mon père élevait des lapins et nous les mangions. Revue de presse

Oui, Lagarce est une grande voix du théâtre, nourrie d'une inlassable curiosité des autres écrivains, et elle sourd de ces pages de son «Journal» bouleversant d'élégance. Et sans larmes. Lorsque Lagarce les sent affleurer, il note : «il a fallu que je m'éloigne». Et c'est tout...

Mais ce qui surgit d'entre ces pages du «Journal», ce n'est pas la morbidité, c'est l'entêtement du vivant, son détachement apparent, et cette ronde des êtres, famille, amis, amours qui sont les habitants du «Pays lointain» et de toute l'œuvre théâtrale de Lagarce...

Entre les pages de ce «Journal», on admire aussi comment Lagarce, après Hervé Guibert, se joue de l'autobiographie, et témoigne, selon Olivier Py dans sa préface, de «l'incessant souci de sauver la dignité d'une génération perdue». (Odile Quirot - Le Nouvel Observateur du 3 janvier 2008) Présentation de l'éditeur

J'écris principalement mon Journal dans les cafés. Je pars marcher et j'emporte mon cahier glissé sur le devant, sous le pull ou retenu par la ceinture du pantalon ou encore dans un sac. Il m'arrive de l'écrire très

tard dans la nuit, jusque dans mon lit. Et je peux noter de petits événements avec plusieurs jours de retard, voire une semaine ou deux.

Ce premier volume, qui commence avec l'entrée en théâtre de Jean-Luc Lagune, s'achève sur son séjour à Berlin en 1990. Il présente les quinze premiers cahiers de son journal qui en compte vingt-trois. Les cahiers I à IX ont été résumés par Jean-Luc Lagarce sous le titre *Itinéraire*.

Download and Read Online Journal 1977-1990 Jean-Luc Lagarce #RFQZ57DBGJY

Lire Journal 1977-1990 par Jean-Luc Lagarce pour ebook en ligneJournal 1977-1990 par Jean-Luc Lagarce Téléchargement gratuit de PDF, livres audio, livres à lire, bons livres à lire, livres bon marché, bons livres, livres en ligne, livres en ligne, revues de livres epub, lecture de livres en ligne, livres à lire en ligne, bibliothèque en ligne, bons livres à lire, PDF Les meilleurs livres à lire, les meilleurs livres pour lire les livres Journal 1977-1990 par Jean-Luc Lagarce à lire en ligne.Online Journal 1977-1990 par Jean-Luc Lagarce ebook Téléchargement PDFJournal 1977-1990 par Jean-Luc Lagarce DocJournal 1977-1990 par Jean-Luc Lagarce MobipocketJournal 1977-1990 par Jean-Luc Lagarce EPub
RFQZ57DBGJYRFQZ57DBGJYRFQZ57DBGJY